

10月27日(金)

第31号

文責:



自分を大切に！！

24日(火)助産師の先生をお招きして、「いのちの授業」を行いました。

まず、生まれたときの赤ちゃん人形を抱っこしたり、背を比べたりして、自分の成長を感じることができました。次に、自分の体を清潔にすることの大切さを学びました。手の洗い方だけではなく、体の洗い方も教えてもらいました。他にも、友達と手をつなぐ時も、友達に確認してからつなぐようにするなど、プライベートゾーンについても教えてもらいました。今回の学習を通して、子ども達は、自分を大切にしていこうという気持ちをもつことができました。



○タブレットの持ち帰りについて

来週末より、1年生もタブレットの持ち帰りをしたいと思います。毎週ではありませんが、週末にタブレットと充電器を持ち帰り「**タブレットドリル**」に取り組むようになります。各ご家庭で、Wi-Fi 接続をお願いします。

「タブレットドリル」は、学校でも取り組んでいるアプリで、国語と算数の学習ができ、子ども達の取り組み状況を教師が把握できるようになっています。

タブレットの使い方(勉強以外に使わない。動画やYouTubeなどを見ない。等)については、学校で指導しましたが、ご家庭でもお子さんの使用状況を把握していただけますようお願いいたします。タッチペンも付いていますので、紛失にご注意ください。なお、**タブレットと充電器は、月曜日にまた学校に持たせてください。**

☆ 詳しくは、先週末に学校からの通知文に記載されている内容をご覧ください、ご家族で約束を決めてください。

お知らせとお願い

○箱集めについて

「おへそ」No.29でも記載しましたが、算数科の学習で**空き箱**を使用します。**全員必要**となります。箱が集まりましたら、持たせてください。**一人3こ以上**あるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

○教育実習生からのあいさつ

教育実習生としてお世話になります**藤田望愛**です。4週間という短い間ですが、1年生のみんなと、明るく元気に仲良く頑張ります。

よろしくお願いいたします。

⇒11月の予定は、裏面です。